
ACTA 30 

SESION ORDINARIA D E L 4 DE S E T I E M B R E 2018 

Siendo las 11:30 am del 4 de Setiembre del presente año, bajo la presidencia de la 
Señora Decana de la Facultad de Ciencias Sociales, Dra. Durga Ramírez Miranda, se 
reunieron en Sesión Ordinaria los miembros del Consejo de Facultad, profesores: 
Wilder Moreno López, Emiliana Lévano Uchuya, Marcela Benites Medina. Dory 
Zapata Coba, José Carlos Coronel Cáceres; en la sala Alfonso Ramos Alva. 
El Profesor Carlos Vergara Campos Secretario Académico de la Facultad a pedido de la 
Sra. Decana pasa lista a los asistentes, dándose cuenta de la inasistencia del profesor 
Juan Ramos Aguilar y constatándose el quorum reglamentario. 
La señora Decana dispone que el Profesor Carlos Vergara Campos, Secretario 
Académico de lectura al acta de la sesión extraordinaria del 7 de Agosto, luego de su 
lectura fue aprobada sin observaciones y se pasó para la firma de cada uno de los 
profesores consejeros. 
En seguida se pasa a la lectura de a las Actas pendientes de su aprobación por el 
Consejo. El Secretario Académico pone a consideración del Consejo el Acta N° 24 del 
24 de Abril la misma que fue aprobada sin observación y se pasó para la firma de cada 

no de los profesores consejeros, 
continuación el secretario académico procede a dar lectura al acta N° 25 del 30 de 
ayo. La profesora Dory Zapata hace la observación de que en el acta se menciona la 

'resencia de la Doctora Nora Camacho en su calidad de presidenta de la Comisión de 
Concurso Docente, sin embargo ella no estuvo presente en la sesión para informar al 
Consejo, por lo cual el Consejo y ella en especial reclamo que la presidenta de la 
comisión debería asistir al consejo para sustentar su informe 
El Secretario del Consejo se comprometió a confirmar lo señalado por la profesora Dory 
Zapata revisando las grabaciones; por lo cual, el Acta queda pendiente de su aprobación 
para el próximo Consejo. 

Despacho 
El despacho comprende los siguientes documentos 

I.- Unidad De Posgrado: 
Of. 181-2018-UPG Convenio específico 
Sociales Consejo Regional XII Lambayeque 

II . - Escuela Profesional De Trabajo Social: 
Of. 304-2018-EPTS-FCCSS-UNFV verificación de asignaturas 1970, con 

opinión favorable de la Oficina de Servicios Académicos mediante Oficio N° 
215-OSA-FCCSS-UNFV 
COMISION PERMANENTE DE PROCESOS DISCIPLINARIOS: 
Informe 

OFICINA DE GRADOS Y TITULOS 

Grados Bachiller en Ciencias de la Comunicación: 
1. Cruzado Espinoza Marcela Melani 
2. Espinoza Vicente Cristian Yeral Cosme 
3. Huapaya Vicente Leslie Brenda 
4. Noriega Guevaron Denis 
5. Valera Huisa Mayra Alejandra 
6. Valverde Villavicencio Arly Milagros 
7. Vásquez Gálvez Daniela Mercedes 

con el Colegio de Trabajadores 
- San Martin: Amazonas 



8. Vásquez Lamadrid María Elena 
9. Villalobos Aroni Luis Ricardo 

10. Acevedo Távara Mayra 

Grados Bachiller en Sociología: 
1. Alarcón Pacheco Ángel Raúl 
2. Caballero Lucano Elisban Cristopher 
3. Capcha Alegría Mariel Fátima 
4. Melgarejo Meza Melissa Cinthia 
5. Pajuelo Acosta Cristhian Bryan 
6. Pérez Quispe Glen Dereck 
7. Ramos Panduro Niño Abel 
8. Espinoza Polo Luisa Soledad 

Grados Bachiller en Trabajo Social: 
1. Anchiraico López Jenifer Stefany 
2. Chagua Guere Sally Meyer 
3. Flores Pozo Lizbeth Steffi 
4. García Sandoval Janexi Geraldin 
5. Huaytalla Borda Gian Cario Hilario 
6. Ponce Manchego Carlos David 
7. Ramírez Rivera Susan Tatiana 
8. López Lino Anghely Del Rosario 

Expeditos De Licenciatura 
1. Guerra Gonzales Gianmarco EPCCOM 
2. Ñañez Colan Guisella Paola EPCCOM 
3. Valdivia Díaz Carla Liliana EPTS 

Título Profesional Y Diploma 
1. Alvarez Villena Luz Angélica EPSO 
2. Ramírez Quintana Eduardo Alfonso EPSO 
3. Risco Moran Ximena EPSO 
4. Vílchez Chiroque Julio Alberto EPSO 
5. Mita Puma Sara Gricela EPTS 
6. Vásquez Henostroza Verónica Cecilia EPTS 
7. Velezmoro Zelada Rosa Amelia EPTS 

formes 
a Señora Decana informa que por primera vez se ha hecho llegar a OCRAC todas las 
ctas correspondientes al primer Semestre, todos los profesores han cumplido con 

entregar sus Actas en los plazos establecidos por lo cual felicita a los profesores. 
Asimismo informa que se ha logrado vacantes de contratos docentes para la cuarta 
convocatoria, para cubrir las plazas del segundo semestre. 
La Decana informo que el Consejo Universitario aprobó el Convenio con el Colegio 
Profesional de Trabajadoras Sociales de Huancayo, hecho que permitirá realizar 

grama de Segunda Especialidad de Terapia Familiar Sistémica. Menciono también 
re la participación del Doctor Español Francisco Gómez, Especialista con amplia 

experiencia en Terapia Familiar Sistémica quien viene desarrollando Talleres en 
nuestra Facultad precisamente sobre terapia familiar sistémica. 



Finalmente la Señora Decana informa que en relación al proceso de Licénciamiento, 
nuestra facultad a través de las Comisiones de Diseño Curricular ha levantado las 
observaciones que en su momento hiciera Vice-Rectorado y la Comisión Central de 
Licénciamiento 
Por su parte la Profesora Dory Zapata señaló que se debería tener cuidado con los titulo 
y grados de los profesionales que vienen del extranjero. 
El Profesor Wilder Moreno hace uso de la palabra para señalar que anteriormente había 
la participación de los docentes de la Facultad auspiciados por la universidad en eventos 
académicos y científicos, pero que en la actualidad no se da apoyo. La Señora Decana 
señalo que la preocupación de la universidad es el licénciamiento, por lo cual el 
presupuesto se ha orientado al proceso de Licénciamiento. 

Pedidos 
El Profesor Wilder Moreno solicita que se vea cual es el presupuesto de la Facultad 
para auspiciar la participación de sus docentes en eventos académicos y/o científicos, o 
en todo caso gestionar para el 'presupuesto del próximo año. 

\n del Día. 
\ \En relación al Of. 181-2018-UPG sobre el Convenio específico con el Colegio de 
Oí Trabajadores Sociales Consejo Regional XI I Lambayeque - San Martin; Amazonas la 
^Profesora Dory Zapata señalo que la Unidad de Pos Grado debe gestionar ante la 

instancia correspondiente, es decir la Oficina de Relaciones Nacionales e 
Internacionales a través de su área de Convenios. 
Sobre el Of. 304-2018-EPTS-FCCSS-UNFV sobre la verificación de asignaturas 1970, 
presentado por la escuela de Trabajo Social con opinión favorable de La Oficina de 
Servicios Académicos. La profesora Dory Zapata señalo que hay una confusión en la 
presentación del expediente porque lo que se pide es convalidación, cuando lo que se 
debe solicitar es equivalencia y que puede hacerse por creditaje vía perfeccionamiento 
con una resolución. La Profesora Marcela Benites interviene para señalar que es 
necesario revisar bien el expediente tanto por la Escuela Profesional de Trabajo social 
como por la Oficina de Servicios Académicos y se le dé una solución al problema. 
A continuación los Señores Consejeros toman conocimiento y revisan cada uno de los 
expedientes de grados y títulos. 
Seguidamente se invita a la Dra. Nora Camacho, para que en su calidad de Presidenta de 
la Comisión de Procesos Administrativos y Asuntos Contenciosos sustente su informe, 
en esta parte de la sesión y a pedido de las profesoras consejeros Dory Zapata y 

vNMarcela Benites se pasa a sesión reservada. 

uerdos: 
S Aprobar que la Oficina de Unidad de Pos Grado Gestione ante las instancias 

Correspondientes la firma Convenio específico con el Colegio de Trabajadores 
Sociales Consejo Regional XII Lambayeque - San Martin; Amazonas, 
autorizando la firma del mismo por la Decana. 
Devolver el expediente de verificación de asignaturas a la Escuela Profesional de 
Trabajo Social y la Oficina de Servicios Académicos para que luego de una 
revisión exhaustiva propongan una solución adecuada a las normas, y en base a 
esa propuesta la decana emita el acto resolutivo respectivo. 
En relación al informe de la Comisión de Procesos Administrativos y Asuntos 
contenciosos y luego de escuchar en sesión reservada a la Dra. Nora Camacho 
Presidenta de la mencionada Comisión, el Consejo por unanimidad Acordó: 



• No tomar ninguna decisión mientras no se solucione el tema de la 
representación estudiante en la Comisión 

• Solicitar la inmediata recomposición de la Comisión de Proceso 
administrativo y Asuntos Contenciosos en relación a la representación 
estudiantil y de acuerdo a lo que establece el respectivo reglamento. 

Aprobar los Grados de Bachiller y expeditos de Licenciatura en Ciencias de la 
Comunicación, en Sociología y en Trabajo Social; así como los títulos 
profesionales en Sociología y Trabajo Social de los siguientes alumnos: 

Grados Bachiller en Ciencias de la Comunicación: 
L- Cruzado Espinoza Marcela Melani 
2. - Espinoza Vicente Cristian Yeral Cosme 
3. - Huapaya Vicente Leslie Brenda 

/

4.- Noriega Guevaron Denis 
5.- Valera Huisa Mayra Alejandra 

/ 6.- Valverde Villavicencio Arly Milagros 
/ 7.- Vásquez Gal vez Daniela Mercedes 
/ 8.-. Vásquez Lamadrid María Elena 
/ 9.- Villalobos Aroni Luis Ricardo 
/ 10.- Acevedo Távara Mayra 

Grados Bachiller en Sociología: 
1. - Alarcón Pacheco Ángel Raúl 
2. - Caballero Lucano Elisban Cristopher 
3. - Capcha Alegría Mariel Fátima 
4. - Melgarejo Meza Melissa Cinthia 

.- Pajuelo Acosta Cristhian Bryan 

.- Pérez Quispe Glen Dereck 
i - Ramos Panduro Niño Abel 
'- Espinoza Polo Luisa Soledad 

Grados Bachiller en Trabajo Social: 
1. - Anchiraico López Jenifer Stefany 
2. - Chagua Guere Sally Meyer 
3. - Flores Pozo Lizbeth Steffi 
4. - García Sandoval Janexi Geraldin 
5. - Huaytalla Borda Gian Cario Hilario 
6. - Ponce Manchego Carlos David 
7. - Ramírez Rivera Susan Tatiana 
8. - López Lino Anghely Del Rosario 

Expeditos De Licenciatura 
4. Guerra Gonzales Gianmarco EPCCOM 
5. Ñañez Colan Guisella Paola EPCCOM 
6. Valdivia Diaz Carla Liliana EPTS 

Título Profesional Y Diploma 
8. Alvarez Villena Luz Angélica EPSO 
9. Ramírez Quintana Eduardo Alfonso EPSO 

10. Risco Moran Ximena EPSO 



11. Vilchez Chiroque Julio Alberto EPSO 
12. Mita Puma Sara Gricela EPTS 
13. Vásquez Henostroza Verónica Cecilia EPTS 
14. Velezmoro Zelada Rosa Amelia EPTS 

Siendo la 1.30 pm la Señora Decana da por concluida la sesión agradeciendo la 
presencia y participación de los docentes consejeros. 


